

## Les élèves de MRC2 visitent la Maison du Cygne



### Jérôme BOUTTERIN

Comme dans des dessins d'enfant, il remplit ses formes maladroitement et improbables avec un crayonnage de hachures qui suivent des directions opposées mais donnent une densité et un poids indéniables au dessin .

### Les élèves découvrent un lieu et un artiste

Le lycée la Coudoulière, en partenariat avec l'équipe de la maison du Cygne, est fier de proposer aux élèves de seconde tertiaire un atelier de création artistique autour de l'exposition de Jérôme BOUTTERIN.



### Un atelier artistique pour imiter l'artiste !

Une visite guidée de l'exposition et c'est autour des élèves de MRC2 de se transformer en véritable artiste.

